

Medienmitteilung Autobus AG Liestal, 04.12.2025

Fahrplanwechsel 2025: Mehr Angebot auf weniger Linien

Am Sonntag, 14. Dezember 2025 tritt in der ganzen Schweiz ein neuer Fahrplan in Kraft. In der Nordwestschweiz profitieren die Fahrgäste mit dem neuen Viertelstundentakt der S-Bahn zwischen Liestal und Basel von einem grossen Angebotsausbau. Auch auf den Buslinien der Autobus AG Liestal (AAGL) steht künftig ein grösseres Angebot zur Verfügung. Die Linien 74 und 75 werden im neuen Fahrplan jedoch nicht mehr vertreten sein.

Auf dem Liniennetz der AAGL werden ab Fahrplanwechsel Mitte Dezember 2025 einige Ortschaften von einem besseren öV-Angebot profitieren. Zwischen Liestal und Bubendorf verkehren am Morgen und am Abend fünf zusätzliche Kurse, um die Auslastung besser zu verteilen. Zudem verkehren die Busse neu täglich bis Mitternacht im Halbstundentakt. Auch mit der Linie 71 gelangt man jetzt stündlich bis zwei Stunden später nach Arboldswil, Titterten oder Lauwil. Auch über den Mittag fahren mehr Busse als bis anhin.

Die Linie 72 wird am Morgen zwischen Arisdorf Weieren und Liestal Bahnhof sowie am Abend in umgekehrter Richtung auf einen Viertelstundentakt verdichtet. Davon profitieren die Einwohnerinnen und Einwohner von Hersberg sowie des Leisenberg-Quartieres in Liestal.

Füllinsdorf verliert zwar seine Buslinie 75, welche in die Linie 76 integriert wird, gewinnt aber fürs gesamte Dorf einen Viertelstundentakt sowie eine umsteigefreie Fahrt nach Liestal hinzu. Zudem fahren die Busse neu von Montag bis Samstag bis um 1 Uhr nachts – also 90 Minuten länger als bisher. Auch am Morgen geht es kurz vor 5 Uhr eine halbe Stunde früher los.

Die Fahrgäste der Linie 78 aus Lausen und Frenkendorf dürfen sich von Montag bis Freitag ebenfalls auf einen 30 Minuten früheren Betriebsbeginn und einen Betriebsschluss eine Stunde später freuen.

In Basel steuern die Linien 80 und 81 am Aeschenplatz nur noch die Haltekaten M beim Hammering Man an. Die zweite Haltestelle an der Kante D bei der Migrosbank wird aufgrund der Fahrplanstabilität nicht mehr bedient.

Ganz eingestellt wird die Linie 74 zwischen Bretzwil und Reigoldswil. Dort verkehrt künftig ein Schulbus für die Schülerinnen und Schüler der Sekundarschule Reigoldswil.

Kontakt für Medienvertreter:

Simon Dürrenberger, Leiter Markt AAGL, 061 906 71 16, simon.duerrenberger@autobus.ag